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这个版面，您是主角
身边发生的逸闻趣事烦恼悲伤，想找人说说，我们倾听。

拍的照片、画的漫画、写的博客，尽管发来。

看新闻找话题追踪

“小偷嫌犯”滋味不好受
holy/mg小枫：15日晚上，我和另外两个同

事上夜班，有个同事手机丢了，第二天一上班，
就有人问我拿手机了没有。

郑州晚报：怀疑是你偷的？
holy/mg小枫：是啊。但我不会做这种事

的。那个人也不能排除，他也说没有拿。
郑州晚报：你没拿担心什么呢？
holy/mg小枫：这件事没有查清楚，我能不

担心吗？现在厂里管事的人天天问我，我心里
难受到极点了。

郑州晚报：会不会是外贼？
holy/mg小枫：厂里晚上大门上锁的，那天

就我们仨上班，别人是不可能进来的。
郑州晚报：你心里一定很委屈。
holy/mg小枫：我没有偷东西，而被人一遍

又一遍地盘问，能不烦吗？现在有的同事对我
的态度已经很不好了。 晚报记者 李丽君

水生鸢尾净水有一套
千屈菜观赏之外有药效
“隆冬到来时，百花迹已绝。”水生鸢尾却

始终傲霜斗雪，带来勃勃生机和绿意。水生鸢
尾一般用作广场、公园、别墅、写字楼的水景，
它不仅是水生植物美景，同时具有出色的清洁
水体功能。由于具有旺盛的新陈代谢功能，因
此一年四季都能吸收水体污染物。

千屈菜主要用于水生花卉花境背景，也可
盆栽入土，摆在庭院中观赏，全株可入药，消热
毒，收敛，破经通瘀，治疗痢疾、肠炎等疾病，还
可用于外伤止血。 晚报记者 詹莉莉

昨日，晚报读者版刊发网友“古陵斋主”
在大河论坛上发的帖子，到底这6招能否解决
金水路的拥堵问题呢？昨日，晚报QQ聊特邀
请作者与晚报读者一起进行探讨。

晚报记者 李丽君

图解金水路堵车解决方案
斋主哥哥：金水路的堵，关键原因在道路

规划设计不完善，交通措施不严谨。堵的地
方有：1.紫荆山立交桥的瓶颈，2.城东路和经
三路，3.经二路位置，4.东明路位置，5.未来路
位置，6.玉凤路，省高院和安钢大厦门口。解
决方案如图所示。

冰雨：如此的话，金水路就成为一条连接
东西的顺畅道路。

斋主哥哥：是啊，金水路本来就是东西交
通的大动脉。大路通，则郑州“活”。

感触：高峰期待在办公室“斗地主”
37℃：其实真正的堵车原因是大家的上

下班时间集中，人车道路分流不明晰。我觉
得郑州应该有几条贯穿南北和东西的直路。

还有就是信号灯时间不科学。昨天开车
在中州大道，明明东风路从东往西没车，而南
北车多，信号灯却一直在闪着红色。应该设
置个雷达，可以根据车流自动控制调整时间。

我现在下班都不急着回家，等躲过了高
峰期再回去。因为我得路过科技市场，郁
闷。坐在办公室饿得胃疼，不过倒是把斗地
主的技术练高了，哈哈。

感叹：不妨学学北京和青岛
美丽心情：为什么郑州市不实行车辆单

双日上路呢？北京实行后路面畅通多了。
詮釋を悲傷゛：周末公车禁行。
美丽心情：周末禁行是不可能的，周末私

家车禁行倒是不错，主要是周末私家车多。
阿酷王子：我赞成减少和控制电动车。

现在有些大城市的电动车很少，比如青岛！
★梦中~女孩~：电动车环保啊，电动车适

合大众百姓。
饬./~↘殇：我不赞成减少电动车，赞成挂

牌照。
阿酷王子：电动车违章太多，安全隐患太

多。
詮釋を悲傷゛：应该有个规定，不管什么

车，违章一次罚一个月不能上路。

感慨：不拥堵，还得靠提高素质
饬./~↘殇：郑州的车太多了，人行道都让

车给占了。
阳光：我感觉还是司机的问题，如果都排

好队不加塞就会好很多，这才是主要问题。
斋主哥哥：嗯，司机的素质是要提高，但

行人乱闯红灯，自行车电动车不遵章行驶，也
关乎素质问题。

詮釋を悲傷゛：汽车在人行道、非机动车
道马路边乱停乱放，也是素质问题。

阳光：只要大家的素质提高了，都懂得礼
让，就好了。

发帖人图解金水路拥堵解决方案，晚报网友纷纷发表看法

大路通，郑州交通就“活”了
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